



Exige que no lo mencionen para hacer campaña

México no es piñata de nadie: Sheinbaum a políticos de EU

● “Que se dediquen a hablar de su nación, que bastantes problemas tiene”, dice en Campeche

● La Presidenta pone en marcha la construcción del tren de pasajeros entre CDMX y Querétaro

● Se contará con más de 3 mil kilómetros de vías férreas al término del sexenio, subraya



Sheinbaum advierte a políticos de EU: “no somos piñata de nadie”

La Presidenta les exige hablar de su nación, “que bastantes problemas tiene, y no nos utilicen para hacer campañas”

EMIR OLIVARES ALONSO

ENVIADO
CAMPECHE, CAMP.

“¡México no es piñata de nadie!”, subrayó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al referirse a los políticos de Estados Unidos que, con objetivos electoreros, hablan mal del país.

“Que se dediquen a hablar de su nación, que bastantes problemas tiene, y que no nos utilicen para hacer campaña, porque México les da muchas clases a Estados Unidos en muchas cosas: en valores, en ética, en desarrollo, en muchas”, rubricó.

Desde esta capital, donde ayer puso en marcha el programa de vivienda en el estado, la mandataria señaló que, en el marco de las aspiraciones electorales (el próximo año habrá elecciones para elegir gobiernos estatales en el vecino del norte), algunos personajes de la vida política estadounidense ven en México un objetivo para ganar adeptos.

Ante decenas de personas que se dieron cita para atestiguar su visita a esta entidad, la jefa del Ejecutivo recordó que en una de las primeras comunicaciones telefónicas que tu-

vo con su homólogo estadounidense, Donald Trump, hablaron de la crisis de consumo de drogas en el vecino del norte.

“Él me preguntó: ‘Oiga, ¿y en México se consumen drogas?’ Y le dije: ‘Bueno, sí, tenemos un problema de adicciones, pero no del tamaño que tiene Estados Unidos’. De hecho, él lo ha dicho públicamente. Le dije: ‘México no es un gran consumidor de drogas’.

“Sí –siguió la Presidenta–, tenemos que atenderlo y para eso estamos trabajando, pero allá tienen el problema mayor.”

Narró que el magnate le preguntó por qué en México no existía ese problema, a lo que Sheinbaum respondió: “es que las familias mexicanas tenemos muchos valores, nos cuidamos entre nosotros, nos protegemos. Y además, le platicué de una campaña que inició con el presidente (Andrés Manuel) López Obrador y que ahora estamos desarrollando en contra del consumo de las drogas”.

Frente a ello –y en el marco de la nueva geopolítica bilateral con la Casa Blanca, que ha lanzado una política arancelaria y antimigratoria–, la titular el Ejecutivo acentuó que los mexicanos deben sentirse orgullosos.

“Y hoy más que nunca, (pues) el pueblo de México, con la Cuarta Transformación, recuperó su dignidad y su fuerza. Y nadie nunca se la puede quitar.”

Su discurso fue interrumpido por algunos manifestantes –uno de ellos incluso con megáfono– que le pidieron una posición ante la demanda de que se reduzca la jornada laboral a 40 horas semanales. La Presidenta pidió continuar y dijo que al cerrar el acto dialogaría con los inconformes.

Más adelante, en un evento en el que se dio a conocer el plan de autosuficiencia de leche fresca, Sheinbaum Pardo volvió a referirse a la elección judicial con la que, expuso, México dará ejemplo al mundo en democracia.

También intercambió elogios con la mandataria local, Layda Sansores. La gobernadora resaltó que en su relación con su homólogo estadounidense, la Presidenta le dice, “con toda elegancia, sus verdades al señor Trump”.

Añadió que en su momento se preguntaba si alguien podría llenar los zapatos de Andrés Manuel López Obrador, “y cuando ves que llega nuestra Claudia, nada qué pedir”.